
視察 (研修)報告書

平成 29年 11月 17日

府 中市議会議長 様

会派名又は  創生会

議 員 名

日 時 平成 29年 11月 15日

視 察 (研 修 )先 姫路市文化センター

視察 (研修)項 目 全国市議会議長会研究フォーラム

参 力日 者 小野・棗田・丸山・小原 。橘高・瀬川・居神・高山 。田辺・

三藤 。本谷・山口・加納  (計 13名 )

視察 (研修)内容 1.議 会改革、連携中枢都市圏構想、地方議会の今後、防

災への関わ り等に関する基調講演

2.議 会基本条例 と議会改革に関するパネルディスカッ

シ ョ ン

所 感 1.基 調講演

。議会改革の先進事例の紹介/こ れからの地方議会

。人 口減少 と地域振興             ・

・連携中枢都市圏構想の問題点

・防災対策の再検討

・これからの議員像 と題 し

2.パ ネルディスカッション

・地方議会の危機的状況

。議会の改革意欲は住民に届かない

・議会改革の論点

府中市議会においても課題 となっている人 口減少問題、地域

振興に加え、魅力を感 じている連携中枢都市圏構想の問題′ほ

など大変参考になった。議員個人の資質向上、議会の立ち位

置について、考えさせ られる研修 となりました。

今後の議会活動に生かしてまいります。



‐ 視察 (研修)報告書

平成 29年 11月 17日

府中市議会議長 様

会派名又は  創生会

議 員 名

日 時 平成 29年 11月 16日

視 察 (研 修 )先 岡山県赤磐市 「エ コプラザあかいわ」

視察 (研修)項 目 ごみ処理場律設について

参 ブ

'日

者
‐

小野・棗田・丸山 。小原・橘高・瀬川・居神・高山 。三藤 。

本谷・山口 。加納  (計 12条 )

視察 (研修)内容 赤磐市のごみ処理場建設について

所 感 府中市の規模に近いこと、府中市が検討しているス トーカ方式を

採用されていることから大変参考となりました。

また、ス トーカ方式の問題点についても聞くことが出来たことは

計画段階の府中市にとつて価値があると考えます。

その他にもt発電された熱を利用 しての足湯の整備やごみ処理に

ついて学ぶことが出来るスペースの整備は市民のごみ処理に対す

る意識にも大きな影響を与えていると実感することが出来た。

ごみ処理場建設は大型事業ではあるが、子供たちが学ぶ環境づく

りは費用をかけてでも行 う必要性を感 じることが出来ました。

直近の課題でもあるごみ処理場の建設については、行政側 と情報

を共有 しながら慎重に検討すると同時に環境問題に対する大きな

魅力を生み出すことが出来ることをバランスよく取 り入れ、市民

の財産となる施設建設となるよう取 り組んでまいります。


